

Hirspeck-Mittelschüler gewinnen Börsenspiel



Pfarrkirchen. 255 Teilnehmer in 93 Teams - Schüler, Studierende, Azubis - haben sich im Geschäftsgebiet der Sparkasse Rottal-Inn am Planspiel Börse beteiligt. Inzwischen stehen die Gewinner fest. In der Depotgesamtwertung steigerte das Siegerteam "Goldeneye" der Johannes-Hirspeck-Mittelschule Pfarrkirchen das Startkapital von 50 000 Euro auf 63 065,03 Euro. Ihren beachtlichen Depotzuwachs erzielte die Spielgruppe, bestehend aus Balint Szabados und Daniel Rakadzhiyski aus der Klasse 9dM, hauptsächlich mit den Wertpapieren von SMA Solar, Rheinmetall und Nordex. "Über einen längeren Zeitraum und regelmäßig die Nachrichten sowie tagesaktuelle Geschehnisse zu verfolgen, ist für den Erfolg maßgeblich gewesen", sagt Daniel. Die Freude darüber, als Sieger mit dieser Strategie nun tatsächlich auch einen echten Geldgewinn für die Klassenkasse erwirtschaftet zu haben, war bei der Überreichung des Siegerschecks in Höhe von 200 Euro groß. "Sie haben sich richtig reingehängt und das nötige Gespür sowie Fingerspitzengefühl im Umgang mit ihren Anlagen bewiesen, ohne nervös zu werden", konstatiert Klassenleiter Tobias Altenbuchinger. Dementsprechend hätten sich die beiden Schüler den Sieg wirklich verdient. Den Glückwünschen schloss sich auch ein sichtlich stolzer Schulleiter Rainer Lehner an. In der Nachhaltigkeitsbewertung erzielte übrigens das Team "Venimus Vidimus Vicimus" aus Eggenfelden mit den Wertpapieren von Aurubis und Nordex den höchsten Nachhaltigkeitsertrag mit 3412,90 Euro. Raimund Steinhuber, Leiter Privatkunden der Sparkasse Rottal-Inn, war von den Ergebnissen der Siegerteams angetan. Der Sparkasse sei es ein zentrales Anliegen, die finanzielle Bildung junger Erwachsener in ihrem Geschäftsgebiet zu fördern. - Bei der Übergabe des Siegerschecks: (von links) Rektor Rainer Lehner, Daniel Rakadzhiyski, Balint Szabados und Marktgebietsleiter Raimund Steinhuber. - red/Foto: Altenbuchinger